



Nuestro grito salvador, inmutable e imperial: ESPAÑA UNA, GRANDE Y LIBRE

El buque alemán "Deutschland" ha sido bombardeado por aviones rojos

EJERCI LAS FUNCIONES DE CONTROL

¡Toda España nacional en pie contra el cobarde atentado!

Víctimas del "Deutschland": ¡Presentes!

El hecho realizado por el nuevo Gobierno de Valencia al ordenar el bombardeo del acorazado alemán "Deutschland"...

Mala medida ha sido ésta, por la extensión que el acto vandálico de los rojos ha alcanzado en las cancillerías europeas...

El nuevo Gobierno inglés tiene ante sus ojos un hecho criminal cometido con un miembro del Comité de no intervención...

Tras los bombardeos de las ciudades de retaguardia españolas, los rojos, en su inmensa desesperación...

Por lo que a nuestro sentir respecta, sentir de hermanos en estrecho lazo de dolor...

¡Marinos del "Deutschland" con vosotros gritamos: ¡Viva Alemania, Arriba España!

Grandiosa manifestación en Salamanca

Salamanca.—El pueblo de Salamanca ha expresado el fervor del pueblo español a los embajadores de Alemania e Italia...

A continuación se dirigieron al Gran Hotel, donde se hallaba el embajador de Alemania, von Faupel...

Exponente manifestación en Salamanca

Salamanca (tres madrugadas). A las siete de la tarde se organizó una manifestación para expresar la solidaridad a Alemania e Italia...

En cabeza, Banderas de España, alemana e italiana; gritos triplicados de ¡Franco! En la presidencia, Jefes provinciales, personalidades de la F. E. T. y todos los Jefes de servicio y el Ayuntamiento.

El público cantó varios himnos. Al pasar por delante del hospedaje del Embajador alemán, Faupel, emocionado por la ovación, el Embajador dijo:

"Agradezco de todo corazón y vivamente esta demostración de simpatía y amistad, con estas palabras: ¡Arriba España! ¡Hai Hitler! ¡Viva el Generalísimo!"

El general Millán Astray pronunció breves y vibrantes palabras. Eugenio Montes, dijo:

"Los españoles que sientan en su corazón la herida que a la dignidad de Alemania ha querido infligir hoy el gobierno de "gansters" de Valencia, sabíamos que un hecho así tenía que producirse, pues la última crisis evidenciaba el propósito de transportar al campo internacional la pugna interior..."

Los periódicos checos se ocupan del atentado al buque alemán

Estocolmo.—Los periódicos checos se ocupan también del atentado contra el buque alemán.

La conducta criminal de los rojos españoles es duramente censurable.—Radio A. Z.

Esperamos que esta ardiente solidaridad de la muerte, sea pasada en las horas difíciles hacia las cuales se apresura la victoria de nuestros soldados, ardiente solidaridad de la vida, para conjuntamente, alemanes, italianos y españoles, puedan decir al mundo, con orgullo, que si están vigilantes con el arma al brazo era para defender la Patria de los hombres de buena voluntad."

La manifestación en medio de estruendosos vitores, continuó hasta el Palacio del Generalísimo. Las plazas y calles adyacentes estaban abarrotadas de público, que reclamaba a gritos la presencia de Franco. Aparece el Generalísimo. "Esta explosión de honradez de los españoles contra la barbarie roja,

tiene su mejor exponente en el entusiasmo de vuestros corazones. Y nos los tendrá aún mayor cuando hasta los más apartados rincones de nuestra amada España llegue, con el triunfo de nuestras armas, el Imperio de la Ley de la Justicia, y os rido que ante la agresión que han sufrido las naciones amigas, consumáis conmigo en estos gritos: ¡Viva Alemania, Viva Italia, Arriba España!"

El entusiasmo fué desbordante durante largo rato; los manifestantes se encaminaron hacia la Embajada italiana, prorrumpiendo en gritos de adhesión fervorosa. Estaba ausente de Salamanca el Embajador, y el personal de la Embajada correspondió con vitores a la España nacionalista y al Duce.

Cómo se verificó el bombardeo del "Deutschland"

Berlín.—Varios aviones rojos han bombardeado el crucero alemán "Deutschland" cuando volaban a escasa altura, arrojando bombas de gran potencia.

La tripulación, que no se hallaba en situación de combate, sino en las cámaras no blindadas, sufrió el bombardeo, que les causó 23 muertos y 83 heridos, que fueron trasladados a Gibraltar.—(De nuestro servicio especial.)

Francia afirma que Alemania tiene derecho a contestar a la agresión

París.—Las noticias de la agresión sobre el crucero alemán "Deutschland", por dos aeroplanos bolchevique, ha causado sensación aquí, lo cual se refleja en extensas informaciones de la prensa y se esperan con gran interés en los círculos políticos las decisiones que tome el Gobierno alemán como réplica al ataque y se expresa la esperanza de que Alemania no perderá el dominio de sus nervios.

"Le Journal" observa que la situación queda muy tirante, puesto que el gobierno alemán considera el bombardeo del "Deutschland" como una agresión directa al prestigio del Reich. Nadie—dice el periódico—discute que los alemanes han sido atacados, y aunque Alemania tiene derecho a una contestación, no es menos necesario que ninguna de las partes pierda el dominio de sus nervios.

El periódico radical "L'Oeuvre" escribe que el incidente pu-

diera dar lugar a un debate sobre las leyes internacionales, si no se hubiera suscitado la cuestión de prestigio que amenazan con trastornar el drama español en conflicto europeo.

El periódico tiene la esperanza de que las potencias sacarán las consecuencias de este incidente y la inmediata necesidad de acción con respecto a la mediación.

"Le Jour" opina que no será extraño que el gobierno de Valencia, en vista de su situación desesperada, intentase una guerra en Europa, pues tal política estaría también en armonía con los planes de los agitadores de Moscú y los gobiernos franceses e inglés, que ahora se ven enfrentados con tan "graves responsabilidades—dice el periódico—mantuviesen el silencio, Valencia consideraría dicho silencio como una aprobación tácita.

Visado por la Censura

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 31 de Mayo de 1937.

Ejército del Norte

Frente de Aragón.—Sin novedad, con ligeros tiroteos. Frente de Soria.—Sin novedad, habiéndose presentado varios milicianos con armamento. Son completamente falsas las noticias propaladas por las radios rojas de haber avanzado sus líneas en este frente. No ha habido, pues, combate; nuestras posiciones no se han movido lo más mínimo.

Frente de Vizcaya.—Amparados por la fuerte niebla reinante, han realizado un desesperado ataque sobre el monte de San Pedro, recientemente conquistado, siendo duramente castigados los cinco batallones que efectuaron el ataque, siendo perseguidos por nuestras tropas, que les obligaron a retirarse, abandonando 150 muertos y sufriendo un elevadísimo número de heridos.

Frentes de Santander, León y Asturias.—Sin novedad con ligeros tiroteos.

Frente de la Sierra del Guadarrama.—Como resultado del combate del día de ayer en el sector de la Granja, el enemigo abandonó más de 500 muertos. En el día de hoy, reforzado por los contingentes, atacaron la posición de Cabeza Grande, sufriendo un duro quebranto, abandonando más de 400 muertos.

Frente de Madrid.—Sin novedad.

Ejército del Sur

Sin novedad con cañoneos.

Actividad de la aviación

En Mallorca ha continuado la presión aérea que tendrá justas represalias. Un avión pilotado por checoslovacos fué derribado en la isla.

Salamanca 31 de Mayo de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Italia se asocia al duelo de Alemania

Ha producido muy viva impresión en todos los medios de Italia la agresión de los aviones rojos contra el acorazado alemán "Deutschland", encargado del control internacional. La prensa italiana comenta el hecho como una provocación muy grave de los bolcheviques españoles. "Messagero" escribe: "La nación italiana se asocia fraternamente al duelo del pueblo alemán por su caído de el "Deutschland", rindiéndoles el mismo tributo de pesar viril que el tributado hace unos días a sus hijos, igualmente caídos por las bombas bolcheviques en aguas de Palma de Mallorca. Considerando faltal el derrumbamiento de la causa, ésta no ha dudado en atentar directamente a la paz, originando estos criminales hechos hispanos-soviéticos de nuevo, y de cuyas consecuencias pudieran ser irresponsables ahora, no ha dudado que Italia Alemania están completamente decididas a reaccionar más dura y enérgicamente contra la brutal criminalidad roja.

Las funerales por las víctimas

Las noticias de Gibraltar dan cuenta del funeral celebrado por las 24 víctimas del "Deutschland". Asistieron el gobernador Harrington, vicealmirante Gornorant, destacamentos de todos los barcos de guerra ingleses anclados en el puerto. El destructor turco Kocatepe, submarinos holandeses; O-13, destructor americano Kaae y órdenes oficiales había acercado previamente a toda velocidad con dirección a Alemania, pero su capellán ofició a bordo del segundo destructor. Participó la Banda de la Marina Real.

En el Cine, en la Perfumería, al sacar tu billete o al hacer tus compras, exige siempre el ticket de subsidio a las familias de los combatientes.

Tu olvido puede perjudicar a las familias de los que lo dejaron todo por España.

LA VIDA EN LA CAPITAL



La imponente manifestación de anoche organizada por la Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

La Legión, la Falange Tradicionalista y el pueblo entusiasmado, acuden con sus autoridades a expresar su protesta ante el representante del Generalísimo, por el canallesco bombardeo rojo al barco alemán Deutschland

Habla la camarada Jefe de nuestra Sección Femenina

Con las primeras horas de la noche, cuando toda la gente se hallaba aún en el paseo, fué puesta en lugar de costumbre la pizarra de IMPERIO, dando cuenta del canallesco bombardeo por los rojos del barco alemán "Deutschland", convocando a los afiliados a F. E. T. de las J. O. N. S. e invitando al pueblo toledano a manifestarse en protesta del hecho de los marxistas.

La noticia cundió rápidamente por toda la ciudad, y a las diez de la noche, cuando la plaza de Zocodover reventaba de público esperando el momento, hicieron presencia las banderas de los Flechas.

Ante el centro de F. E. T. de las J. O. N. S., la multitud, agolpada en derredor de las banderas nacionales de Falange, del Requeté y de las naciones amigas, daba vivas a España, a Franco y a Alemania, Italia y Portugal.

Se cantaban los himnos de la Legión y de la Falange y se hacían largos períodos al grito de ¡Franco, Franco! y arriba y vitorea a España.

Los legionarios de la Octava Bandera de descanso en Toledo, se unieron en seguida a ella, desfilando en cabeza. Otros cogieron las banderas de nuestros flechas nacionales y de Falange.

Seguía la Bandera de la Academia y luego todos los falangistas de la ciudad.

Los gritos Franco, Arriba España y Viva la Legión se repetían incansables a su paso, sumándose a ella todos los que se hallaban en las calles.

La manifestación se dirigió al Ayuntamiento, y desde allí al Gobierno Civil, terminando ante la Comandancia Militar, donde hubo los siguientes discursos:

La jefe de la Sección Femenina, camarada Marina G. Oliveros, los inició:

"Es difícil callar, dice emocionada, cuando la indignación llena los espíritus nobles.

Victoria, victoria y victoria significan para nosotros las traiciones rojas de esos seres miserables, que, viéndose derrotados y solos quieren complicar y arrastrar a todos en su desgracia merecida.

Hombres de la retaguardia, ahí tenéis a la Legión, unirse a ella, ir a decirle este entusiasmo que ahora sentís a las trincheras y España contará pronto esa victoria próxima. Mujeres de Falange, rezad y obligad, rezad y pedid por ellos y todos unidos lucharemos hasta conseguirla, y pronto vendrán banderas victoriosas.

Todos unidos en el común anhelo de engrandecer y reconquistar España; gritad conmigo ese grito que siempre que la pronuncio me sale del corazón:

España: ¡UNA!
España: ¡GRANDE!
España: ¡LIBRE!
¡Arriba España!"

El magnífico discurso de la jefe de la Sección Femenina fué acogido por una gran ovación y entrecortados sus párrafos por los aplausos.

A continuación hablaron en parcidos términos otras autoridades.

Para terminar el acto, el excelentísimo señor gobernador militar dió lectura a los siguientes telegramas enviados a la Embajada alemana y al Generalísimo:

TELEGRAMA DIRIGIDO POR EL GOBERNADOR MILITAR A LOS EMBALADORES DE ALEMANIA E ITALIA

"Reunido pueblo Toledo, sin distinción de clases, en grandiosa y espontánea manifestación, hacen presente a V. E. su protesta más enérgica por cobarde agresión a barcos esa digna, grande y querida nación. Le saluda con el mayor respeto, Gobernador Militar, Teniente Coronel EMPERADOR".

TELEGRAMA DIRIGIDO POR EL GOBERNADOR MILITAR A SU EXCELENCIA EL GENERALISIMO FRANCO

"Reunido pueblo Toledo en grandiosa manifestación para hacer presente su más enérgica protesta por la cobarde agresión de que han sido objeto los barcos de las escuadras de nuestras naciones hermanas Alemania e Italia. Al mismo tiempo reiteran una vez más a V. E. su más incondicional adhesión y cariño. Le saluda con todo respeto Gobernador Militar, Teniente Coronel, EMPERADOR".

A continuación, e interpretaron los himnos de Alemania, Italia, Portugal, Jalfiano y los nuestros de la Legión, la Falange, Requeté y Nacional. Desfilando nuevamente los manifestantes con una verdadera exaltación de patriotismo.

Los legionarios, que llevan las banderas nacionales y de la Falange, continuaron formados por las calles de nuestra ciudad.

Uno de los momentos más solemnes de su indescriptible desfile fué cuando formados, junto a las ruinas del Alcázar, cantaron los himnos de la Legión y de la Falange.

Antigua
Casa Díaz
Vidrieros Fontaneros
FERIA. 7
TOLEDO

En la Jefatura Provincial de F. E. T. de las J. O. N. S. se nos facilitaron, a última hora, las copias de los siguientes telegramas, dirigidos por esta Jefatura a la Nacional y a las Embajadas en Salamanca de Alemania e Italia:

"Jefe de Falange Española Tradicionalista y de las JONS López Basa, Secretario Político de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S. Salamanca.

Celebrada numerosa manifestación integrada todo vecindario, todas secciones de Falange Española Tradicio-

nalista y de las JONS, Ejército, Tercio y voluntarios libres servicios ante Gobierno Militar, mostrando simpatía Alemania e Italia en protesta bárbara agresión marxista pidiendo pronta y total reparación.- EUTIQIANO GULLON, Jefe Provincial Accidental.

Once y media noche del 31 mayo 1937."

"Jefe de Falange Española Tradicionalista y de las JONS a Embajada alemana. Salamanca.

Todo vecindario toledado, con Falange Española Tradi-

Los Flechas celebran la festividad de su patrón Fernando III el Santo

Misa solemne en San Ildefonso.--Un acto en el cine Imperio.--Sesión de cine para los niños pobres.--Una oración a las Santísimas Virgen del Sagario y del Alcázar por España

El domingo, día de San Fernando, Rey de Castilla, Patrón de los Flechas, celebraron éstos en nuestra ciudad varios actos para festejar la solemnidad del día.

LA MISA DE COMUNION

A las ocho de la mañana tuvo lugar la misa de comunión en la iglesia de San Ildefonso. Numerosos "flechas" y "pelayos" se acercaron a la Sagrada Mesa y con ellos sus jefes y familiares y gran número de fieles. Dentro de su sencillez la

misa de comunión resultó brillantísima.

LA MISA SOLEMNE

A las diez se celebró una misa solemne rezada, acompañada de orquesta, con asistencia de autoridades, "flechas" y "pelayos". Daban guardia de honor en el presbiterio los gastadores "flechas".

Al lado derecho del crucero, en una especie de presidencia de honor, se colocaron las autoridades, en los bancos numeroso público y llenando totalmente el

crucero hasta ellos, "flechas" y "pelayos" formados.

Como en todos los actos por ellos celebrados, las banderas nacional y de Falange presidieron también, poniendo su vista de color, además, las de los países amigos.

Asistieron a la misa y demás actos de la mañana el ilustrísimo señor obispo, representaciones de las autoridades civiles y militares, entre las primeras el señor Afán de Rivera, por el gobernador civil; nuestra Jefe territorial, camarada José Sáinz; Jefe provincial, secretario y Delegados de las diversas secciones de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Todos los asistentes escucharon la misa con particular fervor, resultando el acto de gran emoción religiosa.

EL DESFILE

Terminada la misa, se trasladaron autoridades y público al cine "Imperio", donde había de celebrarse el simpático acto que a continuación reseñamos.

Los "flechas" y "pelayos" lo hicieron desfilando ante los jefes y autoridades.

Gastadores de una y otra organización infantil desfilaron impecablemente poniendo en la perfección de sus movimientos el orgullo de hacerlo mejor. Los cadetes "flechas" lo hicieron con la formidable marcialidad acostumbrada, así como también los más pequeños, que procuraban quedar a la misma altura de sus camaradas mayores.

EL ACTO DEL CINE "IMPERIO"

Congregados todos en el cine "Imperio" de los Flechas, que en pocos minutos quedó completamente lleno, dió comienzo el acto.

En el escenario tomaron asiento las autoridades, presididas por el representante del señor gobernador civil Afán de Rivera y el Jefe territorial, camarada José Sáinz.

Las banderas y sus escoltas, tomaron al pie del proscenio, dando al conjunto un magnífico aspecto de color y de luz. Habló en primer término el

"flecha" José Gutiérrez de la Paz, que, dirigiéndose a sus camaradas, les explicó la significación de la fiesta y algo de la figura de su Patrón, Fernando III el Santo, cuya fiesta se conmemoraba. Fué muy aplaudido. El Inspector provincial de Flechas, camarada Tomás Martín, habló después. Con su oratoria fogosa de siempre, comentó y alentó a cumplir la sugencia magnífica de nuestro Jefe Territorial sobre la utilización de los "flechas" para las labores del campo, ya que los hombres están luchando por España. Será una contribución más para España, que los "flechas" se honrarán en cumplir.

HABLA EL CAMARADA XIMENEZ DE SANDOVAL

El camarada Ximénez de Sandoval, Delegado nacional para asuntos exteriores de Falange, que se halla entre nosotros, leyó, con su peculiar estilo de escritor selecto, las siguientes cuartillas:

EL JEFE PROVINCIAL DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

El camarada José Conde dirigió a los pequeños reunidos breves palabras.

Vosotros sois la "esencia"—dijo—y los "camisas viejas", los que lucharon antes y ahora, la "existencia" de la Falange.

Y saludó a los futuros hombres de España, a los que alentó a comportarse en todo momento como españoles y como falangistas.

EL DELEGADO PROVINCIAL DE JUVENTUDES DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

El camarada Quiroga habló por último a todos los pequeños a sus órdenes.

Todos juntos, "pelayos" y "flechas", formáis ya la milicia infantil de la Patria de donde surgirán sus futuros soldados.

Y después de aludir a cómo deberán cumplir unidos también los deberes que los momentos les exigen, todos entonarán el himno de los "flechas".

OTRAS INTERVENCIONES DE LA FIESTA

Un "flecha" leyó una poesía de don Esteban Granullaque, titulada "España".

Al final, todos en pie y con el brazo en alto, se interpretó el himno de Falange, que fué cantado solemnemente por todos los asistentes.

Terminado el acto, se organizó un desfile de "pelayos" y "flechas", en el que nuevamente nuestros pequeños camaradas demostraron su estupendo espíritu militar.

Como nota importante en los dos desfiles, así como en todos los que hace algún tiempo venimos presenciando, hay que destacar la banda de cornetas y tambores de los "flechas" que tan marcialmente viene comportándose en todos ellos.

POR LA TARDE

En las primeras horas de la tarde, en el cine "Imperio" hubo una sesión de cine gratis, con la que los "flechas" obsequiaron a los niños pobres de la ciudad.

Se proyectó la película española "¿Quién me quiere a mí?"

Después los "flechas" y "pelayos" se trasladaron a la Santa Iglesia Catedral, donde, acompañados de sus jefes, rezaron brevemente a la Virgen del Sagario y a Nuestra Señora del Alcázar, pidiéndole por España.

Confitería Mazapanes
RODRIGO MARTINEZ
Santo Tomé, 17 TOLEDO

Cartelera

HOY, martes, HOY

CINE IMPERIO
(de los Flechas)
5,30 y 7,30 TARDE y 10,30 NOCHE

Dorothea Kieh
Karl Ludwig
en
Rayo de Acero

CINE MODERNO
5,30 y 7,30 TARDE y 10,30 NOCHE

Dorothy Jordan Alexander Kinklund
en
Esclavitud

El camarada Ximenez de Sandoval habla a los Flechas y Pelayos en nombre del Jefe Territorial

Camaradas flechas y pelayos de Toledo: Jóvenes camisas azules que gozaréis el futuro de paz de la Revolución Nacionalindustrialista por el que luchan heroicamente vuestros camaradas mayores y los soldados de España. Vuestro Jefe Territorial, José Sáinz, me ha honrado ordenándome dirigiros la palabra en esta ocasión solemne en que por vez primera celebráis la festividad de nuestro Santo Patrón el glorioso Rey de Castilla Fernando III.

Nada puede serme más difícil porque carezco de toda autoridad y de toda condición para hacerlo como San Fernando, Toledo y vosotros merecéis. Pero nada puede serme más grato, pues cumplir una orden de Pepe Sáinz es hoy como cumplir una orden de José Antonio, ya que Sáinz sabe mandar como él, con alegría, decisión y camaradería. Sabiendo cómo el Jefe Ausente amaba a Toledo y cuánto esperaba de la Falange toledana y de vosotros, muchachos españoles que nacéis al amor de nuestra España Una, Grande y Libre entre el fuego y las balas, me parece que es José Antonio quien me ordena. Salgo, pues, disciplinado, de mi escuadra de obscuridad y alegremente—como corresponde a un falangista—vengo a hablaros.

UN PUESTO PARA ALSOL PARA VOSOTROS

No os hablaré por mi cuenta. En el periódico IMPERIO, órgano de esta magnífica Falange toledana de filas aclaradas por muchos camaradas que nos faltan en la Tierra y de brazos con Laureadas de vuestro glorioso Patrón, se ha publicado ayer una carta de Pepe Sáinz al Secretario del Secretariado Político de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. En esta carta se pide para vosotros, camaradas Flechas, un puesto "cara al sol". Un puesto "cara al sol" en el que no hará falta caer para que sea un puesto de honor. Sáinz—como todos vosotros—ha adivinado en vuestro ademán enérgico, en vuestro pecho erguido y en vuestra frente clara, el deseo de que la Patria os pida esfuerzo de sudor o sangre. Sáinz sabe que vosotros ardéis en deseo de dar la vida por la Patria, como la ofrecisteis algunos en el Alcázar o en la Casa de Campo. Pero Sáinz y todos sabemos que aún no es menester que empuñen el fusil vuestra smanos adolescentes. Aún hay muchos hombres en plenitud física capaces de empuñarlas—unos las empuñan desde el 17 de julio y otros divagan aún en torno del café dulzón y perezoso de la retaguardia—a los que vosotros relevaréis si esta contienda por España se prolongase.

NO HACEIS FALTA EN LAS TRINCHERAS

Por ahora no hacéis falta en las trincheras. Hacéis falta en el taller, en la Escuela y en el Instituto para hacerlos los hombres de Trabajo y Estudio de mañana. En estos días, sin embargo, llega la vacación de verano. Se cerrarán las clases y los libros y cuadernos dormirán en las habitaciones entornadas al resaca violento. Y vosotros, ¿qué haréis? Sáinz ha propuesto que el Generalísimo os haga hombres este verano. Hay dos maneras plenas de lograr la virilidad: la Guerra y la Tierra.

Todavía no está maduro el fruto de vuestros cuerpos para guerrear, que es tarea durísima. Pero sí lo está para "trrrear", para ir a la tierra a arrancar de sus entrañas el se-

«Sáinz ha propuesto que el Generalísimo os haga hombres este verano... rezaréis al escuchar el Angelus dulce de las iglesias campesinas... y el corazón de José Antonio se llenará de gozo al escucharos».

de troncos de plano arquitectónico misterioso que hace germinar la semilla para transformarla en el pan. En el pan nuestro tierno y blanco, que quiere la Falange que coman los hombres cada día.

EL CAMPO ESPERAFRENTES, BRAZOS Y HOMBRES JOVENES

Los campos están cuajados de espigas altas y gallardas, verdes todavía, pero que mañana ya serán de oro. El viento, las acaricia y las dobla suavemente en los atardeceres con brisa. Esas espigas que prometen el Pan del Invierno, esperan cumplir su destino: la siega, la trilla, la mollienda. Todas las alegres y bellas faenas de los campos, que porque se hacen de cara al sol ardiente, con hoces afiladas y cantos populares, necesitan frentes, brazos y pulmones de hombres jóvenes. Los mozos de los pueblos—labradores, segadores, trilladores, molineros—se fueron a la guerra porque España y Falange alzaron sus banderas henchidas de presagios victoriosos. La Tierra madre—llanuras de trigales y vides—se ha quedado sin hijos que se fueron a la guerra con ilusión de novios. ¿Quién va a segar, quién va a trillar, quién va a moler, quién va a vendimiar y pisar la uva y a lograr de la Tierra de Castilla el Pan y el vino evangélicos para las cenas del Invierno?

PEPE SAINZ HA PROPUESTO QUE SEAIS VOSOTROS

Pepe Sáinz ha propuesto que seáis vosotros. Todos los flechas de España de quince a dieciocho años. Todos, sin excepción. Lo mismo el que tiene una casa confortable con patio de fuente fresca y padre adinerado que le ofrezca playa y recreo de verano, que el que nada tiene en su casa más que escasez y santa pobreza. Todos, con el mono con flechas, las alpargatas y el sombrero de esparto, iréis a las eras a ayudar—como hijos o hermanos—a los labriegos viejos de manos callosas y frentes tostadas, curvadas eternamente sobre los surcos del arado.

El campo es duro y es bello. De sol a sol trabajaréis en su conquista. Cortaréis la espiga, formaráis los haces—mirad qué labor más falangista formar haces!—trillaréis cantando en las trilladoras tiradas por mulas pardas unidas con el yugo. Sentiréis por el roce con el sol y la costra, el cariño a la tierra. Comprenderéis, los ricos y los pobres de la ciudad, la fatiga del campo; sudaréis ese espeso sudor de los labriegos y al final de la faena—la cosecha en los graneros y la tierra en descanso para nuevas sazones—volveréis morchos y rudos, el pecho y los brazos desnudos y quemados como los de esos camaradas legionarios o falangistas que envidian vuestros ojos casi niños todavía.

VERDAD QUE TODOS QUERÉIS IR A ESA FUERTE MISIÓN PARA LO QUE OS PROPONE VUESTRO JEFE?

En la tierra trabajada por vosotros quedarían enterrados muchos prejuicios—que ya sabemos no son vuestros porque vuestros brazos nuevos nacidos en este amanecer de sangre de España no pueden ni quieren saber nada de desigualdades ni de clases—pero que quizá existan todavía en vuestras familias. Aprenderéis en la tierra la sagrada hermandad cristiana que pregonó nuestro juramento falangista y nunca olvidaréis cuando los años os hagan propietarios o jueces o abogados o militares o artistas, la alegría y el dolor de la Tierra y el tremendo esfuerzo de los camaradas cam-

pesinos que año tras año la dedican el amor de sus manos.

¿Verdad que todos queréis ir a esa fuerte misión para la que os propone vuestro Jefe, José Sáinz?

EL CORAZON DE JOSE ANTONIO SE LLENARA DE GOZO

Estoy seguro—y él lo está también—de ello. Y sabemos que cada atardecer que os sorprenda en la era encendida de sol que se va, al escuchar el Angelus dulce de las iglesias y ermitas campesinas os descubriréis en silencio murmurando en voz baja las plegarias de vuestras madres y vuestra oración por los muertos de la Falange—que hoy es ya por todos los muertos de nuestra pobre España, que están haciendo vuestra gran España. Y luego, volveréis a la aldea a dormir vuestra fatiga santa de hombres de campo, cantando "Cara al sol", con el pensamiento en España y en sus héroes. Y estoy seguro también de que, esté donde esté, el corazón de José Antonio Primo de Rivera se llenará de gozo al escucharos, porque nada le complacía más que el contacto de sus falanges juveniles con la tierra.

Y cuando durmáis, los camaradas de guardia en los parapetos y los de la otra guardia más alta, velarán vuestro sueño como velan el de toda la Patria, arma al brazo. Y al volver, vuestras madres estarán orgullosas de vosotros y nadie os llamará "pequeño", porque el beso del sol y el aliento cálido del aire de julio os habrán impreso en la frente una energía de hombres sanos y fuertes, capaces de llevar a España por cielo, Mar y Tierra al Imperio que soñó el primero, vuestro glorioso Patrón San Fernando de Castilla.

Camaradas Flechas de Toledo: De pie.

Por la Patria, el Pan y la Justicia.

España: Una.
España: Grande.
España: Libre.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Anúnciate en IMPERIO

Veraneo

en Arenas de San Pedro (AVILA)

Arriendo dos casas, derecho cocina, cuatro y seis camas, precios módicos; tratar: Alejandro Buitrago, en dicha población

HOTEL

La Española

Todo confort
Teléf. 202 = TALAVERA

Calzados

PEREZ

La Casa más surtida y económica

San Francisco, 29 - Talavera

Ferretería y Quincalla

Vda. de Victor Sánchez Beato

Baterías de cocina, Herrajes y electricidad == GRAN SURTIDO EN PERSIANAS

Cadenas. 16 :: Teléf. 1816

TOLEDO

A la segunda Bandera de Castilla

...Aquella Reina blanca de amor y esperanza y rubia como los tostados trigales de sus planicies, vió la luz en la Imperial Castilla. Allí, frente a la inmensidad de las tierras paridoras, y bajo el más brillante cielo del Universo; escuchando en éxtasis patrióticos el robusto cantar de las aguas "capdales", Isabel la Católica soñó empresas de Reconquista, forjó su voluntad de Señora de Mundos y suspiró juventudes de Hierro.

¡Y porque el sueño fué allí...! Surgió la guerra de la segunda reconquista nacional; las juventudes de la Patria ofendida elevaron su grito de combate clavando en el viento yugos de Voluntad y flechas de Dominio; nació la Primera Bandera de la tierra fructífera. ¡Retamares, Boadilla, Pozuelo, Arganda, Toledo!; Testigos mudos del valor; campos de heroísmo; ejemplo y espejo!; Juventudes de Castilla!; Camaradas de la Segunda Bandera!; A seguir el ejemplo de los que nos preceden!

A la lucha! Demostremos que la verdadera Falange, la verdadera España, se forma entre el trepidar de docenas de aviones que vomitan fuego y crisan los nervios con el intermitente tableteo de las ametralladoras, oyendo el repicar continuo del fusil vigilante, manteniendo el espíritu y el cuerpo en constante y máxima tensión, en incansante guardia bajo la luz del sol o las estrellas, aguantando impávidos el viento y la lluvia, olvidando que en la tierra llueve y hace frío. Porque esto es lo sublime. Así se forja el espíritu y la voluntad en la rudeza de la lucha; de esa forma se olvidan las privaciones ahogadas por la fe.

¡Jefes, oficiales, camaradas todos! Pensad que sobre vosotros pesa la enorme tarea de construir una Patria Nueva, en los moldes del Viejo Imperio de Oro, con los mismos signos de entonces, bajo idénticos caracteres de Unidad, Grandeza y Libertad, con el Azul auténtico y cabal por participar de los dos "azules" compendio de nuestras aspiraciones: el "claro", primaveral, soñador, pero soñador fuerte y filósofo de nuestra Castilla Eterna y el azul inmenso y robusto de los Océanos que nos regalaron rutas hacia los mundos lejanos.

Para ello necesitamos mantener el espíritu tenso en forma "intransigente", rígida, "exacta" y precisa; porque el espíritu es insobornable, no de constituir illos que sólo veían deseos y apetitos insanos en las clases trabajadoras; los que manejaban la política para medrar; el señorito trapisonda, cobista y embaucador; el banquero que sorbía los millones; el cacique que ganaba elecciones enredando a las clases necesitadas en un "maremagnum" de interés creados de los cuales no se podían librar sopena de afrontar la ruina moral y material; el amarillo usurero pre-ocupado en absorber las energías del campo, despreciando los venerables terrones, negando personalidad al sufrido labrador; aquellos que deformaron el espíritu y la realidad de España; todos, en fin, cuantos especularon con la Religión, la Patria y la Justicia, en sus campañas electorales o para cumplir proyectos egoístas, están condenados a muerte y morirán; la juventud de las trincheras viriles, dará batalla definitiva a esa calamidad social, como destruye al enemigo armado.

¡Camaradas de la Segunda Bandera de Castilla! Firmes en los puestos de vanguardia!; Alerta al espíritu y al estilo de vuestra Falange inmortal!; Comed el fundamental baluarte de la Patria. El hará que hoy seamos los guerreros invencibles, que anti-queamos lo "antinacional" y "anticristiano".

Y después de la campaña, cuando vuelvan banderas de sangrante victoria, desterraremos para siempre al otro enemigo sordo y agazapado. Borraremos de la vida nacional lo superficial

y cómodo; el cuchichear en los círculos de encubierta orientación; la secular ceguera de aque- prendida la doble misión de nuestras invencibles banderas!; Aten- tivos todos al más grandioso sacrificio para vencer! Para dar forma impecable a este clamor de nuestra raza que, tras constan- tes bandazos, encontró su propio destino! Clamor hecho hierro, acero, metralla, granito! Clamor lanzado contra lo negro, contra toda negación de la dignidad hu- mana, contra el morbo subver- sivo, separatista, liberal, viejo y corrupto.

Contra viento y marea es ne- cesario dar forma, al deseo del Ausente profeta cuando concibió ju- ventudes de cerebro corazón y brazos. ¡Artífices del Recinto Sagrado de la Patria!; Ser pe- dazos de él!; Sentir dentro de

si el orgulloso cosquilleo de la Madre España, quemando las entrañas con el delirio de la ge- nerosa entrega, oyéndola decir al oído: "¡Adelante con tu espíri- tu, con tu valor, con tu ilusión de grandeza; apoyada a ti, lle- garé al final!"

¡Por el deseo de nuestros cau- dillos, por la herencia de nues- tros héroes, por la sangre de nuestros mártires! Que hierva en nosotros el deseo de ser los mejores!; A ser guía de las ju- ventudes españolas y así dare- mos realidad al sueño de la más grande reina que vieron las eda- des: la blanca y rubia Isabel de Castilla que fué la primera en concebir la Patria, Una... Gran- de... Libre...

P. IBANEZ-GARCES
Segunda Bandera de Castilla. (Getafe).

Prensa Extranjera

La prensa inglesa concede gran importancia a la actitud de Italia en este asunto. En general, los periódicos británicos no se muestran muy optimistas sobre el resultado. Según el "Morning Post", Italia pediría seguridades de que el armisticio ni iría en detrimento de las tropas del General Franco y de la situación militar en general. Además, pediría que la Socie- dad de Naciones no se mezclase en los asuntos de España y en la retirada de voluntarios, si se llega a hacer, sea general.

"Tanto Alemania como Ita- lia—dice el periódico inglés— desean en principio que las pro- babilidades de armisticio no se discutan hasta que haya termi- nado la ofensiva de Bilbao."

"L'Action Francaise" del día 24, en un artículo de fondo, escribe:

"La idea de hacer cesar la guerra inexorable que divide a los españoles, es humanitaria. ¿Quién es el autor del proyecto de mediación?"

"El gobierno inglés. Los in- tereses ingleses en Bilbao son considerados. Si los anarco- sindicalistas deciden quemar la ciudad antes de huir, como lo han hecho en Irún, Guernica y en otras ciudades, el comercio inglés sufriría mucho. Lo mismo ocurriría si Bilbao es some- tido a un bombardeo por parte de la artillería y aviación del General Franco.

Las probabilidades del pro- yecto inglés nos parecen, por ahora, muy limitadas. El siste- ma del control internacional, que a duras penas ha podido crearse, no impide que los co- munistas de Barcelona y de Va- lencia reciban material de gue- rra en gran cantidad. Muy po- cas personas saben, sin duda, de dónde procedían exactamente los aviones que aterrizaron en Pau. En cambio, todo el mundo sabe ahora que estos aviones han salido para la España roja llenos de gasolina y de aceite.

Después del asunto del acora- zados "España" y del destroyer inglés "Hunter", los nacio- nales españoles tienen razones más que suficientes para des- confiar. Es muy posible que es- tos dos barcos hayan chocado con minas colocadas por los ma- rinos del General Franco, pero también se está obligado a admi- tir que los comunistas vascos tienen mucha decisión y volun-

tad de defenderse contra el blo- queo. Primas extravagantes fue- ron prometidas a los aviadores españoles y extranjeros que echaran a pique al "España". Estos no han podido alcanzar el objetivo, a pesar de que hasta dentro del ministerio del Aire francés se recogieron los ecos de las ofertas.

El naufragio del "España" es debido a otros proyectiles y no a las débiles bombas colga- das bajo el ala de un avión, y cuya base de origen preferimos ocultar.

El asunto del destroyer in- glés "Hunter" es también muy obscuro. Ya hace bastante tiempo que en Londres muchas personas preveían la posibilidad de un atentado de los rojos con- tra un barco contralador inglés. No hay que olvidar la horrible tragedia del "Potaz 54", perte- neciente a la embajada de Fran- cia, y que costó la vida a nues- tro colega Luis Delaprés.

El Gobierno de Burgos tiene perfecta razón en desconfiar. Un armisticio puede ser la con- secución definitiva de una victo- ria, pero puede ser también el preludio de una derrota.

Toda la prensa extranjera comenta la acogida que ha teni- do, la proposición inglesa en Berlín y Roma. "Le Petite Gi- ronne" del día 27, al igual que otro periódico, publica la si- guiente información procedente de Berlín:

"La acogida favorable que los centros alemanes dieron el sába- do al proyecto inglés, no ha du- rado mucho tiempo."

"En los centros oficiosos se declaró ahora que se trata de un desprecio. El martes de esta mañana ya no se puede hablar del proyecto inglés."

"Este cambio brusco de acti- tud coincide con la llegada a Berlín del Canciller Hitler. Cor- rre el rumor en los centros di- plomáticos que Mussolini, al re- cibir las primeras informaciones llegadas de Londres sobre la respuesta de Alemania, hizo una gestión personal cerca del Füh- rer, invocándole el acuerdo Ber- lín-Roma y la solidaridad de los Estados Fascistas."

He aquí resumidas, desde pun- tos de vista diferentes, la actua- lidad española en el plano inter- nacional.

Dejamos a un lado al parecer de la España Nacional, por cuanto éste fué patentizado en la nota que el Generalísimo remitió a Ginebra. Para nosotros no puede haber armisticio, ni antes ni des- pués de la toma de Bilbao, por- que sobre ignorar el significa- do de esta palabra, creemos de forma irrefutable que la interven- ción extranjera para apoyar el armisticio, una vez tomado Bil- bao, con sus industrias y sus ma- terias primas, se traducirá en una auténtica no intervención pru- dente de la política exterior pu- diera incluso irradiarse hasta la misma Francia.

Pedraza y Fernández

Bar CENTRO

Plaza del G. Franco

TALAVERA

RODRIGO SANCHEZ

Carpintería en general

y obra de mano

Tendillas, 22 - TOLEDO

Los estampados más ele- gantes en seda, crespón y gasas, los encontrará en
Casa de EMILIO MARTINEZ
Comercio, 36 - TOLEDO

nuestra antena

DE ESPAÑA

Se rumorea que el gobierno de Valencia se halla en crisis total

Las fuerzas nacionales rechazan un violento ataque en Vizcaya, dejando abandonados cien muertos

FRENTE DE VIZCAYA

Nuestras tropas realizan operaciones de reconocimiento en los distintos sectores

Continúa el paso de milicianos a nuestras filas

ANTE LA CAIDA DE BILBAO

Frente de Vizcaya.—Pocas novedades de interés en este frente. Bilbao revolucionario se esfuerza en dar a sus últimos momentos de vida el mayor esplendor demagógico. Iglesias profanadas, personas que desaparecen, todo se siente en revolucionario.

Nuestras tropas, tras de ocupar la Peña Lemona, realizaron algunas incursiones de

exploración, encontrando, como siempre, muertos abandonados y armas, que en su huida se desprendían de ellas los rojos.

Algún evadido muestra su espanto por la horrorosa tragedia que arrasa Bilbao, donde todo libertinaje tiene campo abierto y salud con emoción a nuestros soldados, que son esperados como los salvadores de lo poco que queda ya por salvarse.—Radio A. Z.

Nuestra aviación vuela sobre Bilbao

Vitoria, seis tarde.—Varias escuadrillas de bombardeo escoltadas por varias de caza, realizaron diversos vuelos por todo el sector marxista del frente de Vizcaya. Los aparatos de bombardeo, en vuelos bajos y durante cinco veces consecutivas, lanzaron bombas de gran potencia sobre las fortificaciones; algunas de las cuales quedaron materialmente destruidas. Otra escuadrilla de bombardeo voló sobre Bilbao, arrojando bombas sobre los objetivos militares y un cuartel de la brigada internacional.—(De nuestro servicio especial.)

La actividad en el frente de Vizcaya

Durango, cinco tarde.—La actividad de nuestras tropas en este frente en el día de ayer ha sido de alguna intensidad.

Una columna marxista que partió de Bilbao con tanques intentó asaltar las posiciones recientemente conquistadas. Durante más de una hora, los cañones enemigos estuvieron haciendo fuego sobre nuestras posiciones, sin causar daño alguno.

Por nuestra parte, las baterías contrarrestaron el fuego logrando acallar las piezas enemigas. Seguidamente, los rojos se lanzaron al asalto de las posiciones, pero eran diezmados por el fuego de nuestra artillería.

Un tanque de los seis que contrataron quedó inutilizado por el fuego de la artillería, cuando la infantería se dió cuenta de que la abandonaban los tanques se batió en retirada, dejando en el campo cien muertos y tres heridos.

Al atardecer, se presentaron en nuestras líneas veinte milicianos, que aprovechando el momento del desastre se dirigieron a nuestro campo.

Declararon que del ataque del día de ayer intervenían gran parte de mineros asturianos.—(De nuestro servicio especial.)

RESTAURANT

Royalty

Comidas típicas

Barrio Rey, 1 - TOLEDO

VEINTITRES INGLESES DE LA BRIGADA INTERNACIONAL APRESADOS POR LAS TROPAS NACIONALES SON PUESTOS EN LIBERTAD

Londres.—Veintitres ingleses hechos prisioneros por las tropas de Franco que pertenecían a la Brigada Internacional, han sido puestos en libertad, gracias a la clemencia del Caudillo.

Estos súbditos británicos han llegado ya a su país.—Radio A. Z.

TOULOUSE, SUCURSAL DEL GOBIERNO ROJO DE VALENCIA

París.—Durante todos estos últimos días ha existido un gran movimiento en el campo de Aviación de Toulouse al servicio de España roja.

El tráfico del Gobierno de Valencia se halla comerciando y organizando en este punto.

Los aviones procedentes de todos los puntos que se dirigen a la España roja descanzan y se aprovisionan en el campo de aviación. Allí es donde el secretario del Consulado del Gobierno de Valencia en París realiza sus funciones. El encargado del reclutamiento y tráfico de armas es un tal Juan Blanch, domiciliado en la calle Gambetta, 40, dueño de un bar, punto de concentración de los cabecillas marxistas.—(De nuestro servicio especial.)

Crisis en Valencia

Valladolid, 6.50 tarde.—Como ya habíamos anunciado, parece haber caído el gobierno Negrín, y que ayer fué planteada la crisis a Azaña.

Como solución a ella suena el nombre de Besteiro, como futuro jefe del gobierno, y la entrada en la cartera de Guerra del general Pozas.—(De nuestro servicio especial.)

EVACUADOS DE BILBAO EN BURDEOS

San Sebastián, siete tarde.—Recientemente salió del puerto de Bilbao un barco con una expedición de niños y otras personas con dirección a Burdeos.

Durante la travesía sufrieron grandes penalidades: la comida era muy escasa, pasándose algún día sin probar alimento.

El agua, nauseabunda y caliente, como la de algunos barcos, era el único líquido que podían consumir. Ante el puerto de Burdeos permanecieron durante tres días sin saber si desembarcarían, por no conseguir autorización. Al desembarcar, la policía francesa se hizo cargo de ellos, trasladándolos a un punto que se ignora. Estas son las odiseas de las evacuaciones del Gobierno de Aguirre.—(De nuestro servicio especial.)

LA AVIACION NACIONAL AMETRALLA LAS CONCENTRACIONES ROJAS DE FRENTE DE ARAGON

Zaragoza, siete tarde.—La ofensiva en el frente de Aragón se halla en completa calma.

La aviación roja ha realizado algunas incursiones sobre nuestras posiciones, llegando incluso a bombardear poblaciones abiertas y retirarse al punto de partida, después de causar numerosas víctimas.

Otras veces, las más, nuestra Aviación realiza incursiones sobre los puntos cercanos al frente rojo, ametrallando las concentraciones y bombardeando las posiciones enemigas.

A esto se limita la actividad durante estos días en el frente de Aragón.—(De nuestro servicio especial.)

Pozas en Valencia

Valencia, 5.15.—Con motivo de haberse descubierto la nueva maniobra para derribar al Gobierno Negrín, Pozas salió precipitadamente llamado por éste para Valencia. A su llegada fué preguntado por los periodistas, negándose a contestar.

Se cree que uno de los motivos que le obligan a marchar a Valencia es arreglar la sublevación y tomar medidas para cortar el movimiento en Barcelona.—(De nuestro servicio especial.)

UN PERIODICO FRANCES PROTESTA DE LA RECLUTA DE VOLUNTARIOS PARA ESPAÑA

París, cinco tarde.—Un diario francés se ocupa de la enorme cantidad de muertos que han sufrido los voluntarios que salieron de Francia. En su información hace resaltar la criminal obra que veri-

Pozas es llamado a Valencia por Azaña

SE RECHAZA UN ATAQUE A NUESTRAS POSICIONES DEL JARAMA

Frente de Madrid.—A las tres de la madrugada de ayer comenzó un fuerte ataque de las Brigadas Internacionales a nuestras posiciones del Jarama, iniciando así el postrer ataque de las fuerzas rojas. La artillería enemiga bombardeó La Marañosa y otros lugares próximos. Nuestras fuerzas, en enérgico contraataque, rechazaron al enemigo, tomándose varias trincheras y haciendo gran cantidad de muertos, todos ellos extranjeros.

Este ataque es muy similar al realizado el mes pasado; similar en su iniciación, en su desarrollo y en sus fatales consecuencias para el enemigo. Los rojos trataron de justificar su derrota anunciando un ataque nuestro por el Pingarrón. La realidad es ésta: atacaron ellos y vencimos nosotros.—Radio A. Z.

A nuestros corresponsales informativos

Advertimos a los corresponsales de los pueblos que sus informaciones sobre actos celebrados tienen que ser remitidas dentro de las cuarenta y ocho horas de la celebración de los mismos, ya que en caso contrario, y lamentándolo mucho, nos abstendremos de publicarlas. Asimismo advertimos que no mantenemos correspondencia sobre originales publicados ni devolvemos información alguna que nos haya sido remitida para su publicación.

LA DIRECCION

"Entre el programa de Prieto y el de Falange preferimos este último", dicen los anarcosindicalistas

Al ser rechazados después de un ataque nuestras posiciones de Robledo de Chavela, el enemigo dejó abandonados 20 muertos

LOS ANARCO-SINDICALISTAS PROTESTAN DE LA ACTITUD DE PRIETO

Marsella.—El conocido directivo de la C. N. T., compañero Tacamara, ha hecho al llegar a ésta las siguientes declaraciones: "El Gobierno Negrín es uno de los más conservadores que ha tenido la República. Los anarcosindicalistas, entre el programa de Prieto y el programa de la Falange, preferimos este último. El Gobierno Negrín es esencialmente político y no representa ningún matiz sindical. Todo el poder lo tiene el "digno" Prieto, puesto que los socialistas que colaboran con él son prácticamente sus dependientes, sobre todo Zugazagoitia, que fué durante muchos años director de "El Liberal" de Bilbao, e Irujo, que es el nacionalista vasco que aconseja de una manera más activa la resistencia. El Ministerio es una pura imposición de Francia y Rusia.

Alvarez del Vayo ha sido eliminado por ser demasiado brillante y eficaz y además por tener demasiadas ideas propias, pero la partida no la tiene ganada Prieto. Los anarcosindicalistas reaccionaremos como corresponde."—Radio A. Z.

Se rechaza un ataque enemigo en el sector de Robledo de Chavela

Avila, seis treinta.—Los rojos, después de la calma de esta última temporada, han

Tomás Sierra

1.ª Casa en lanas, cazadoras, camisas, calcetines Extenso surtido en perfumería

Comercio, 5 al 11. - Toledo

actuado con algún ímpetu sobre nuestras posiciones.

El día anterior al ataque que realizaron se notó gran movimiento de concentración de tropas, que eran batidas por nuestra artillería.

Ayer por la mañana, y al amanecer, amparados todavía en la noche, intentaron salir de las trincheras, sin conseguirlo, ya que al primer asalto fueron enérgicamente rechazados.

A mediodía, la tranquilidad en este frente era absoluta. Por la tarde, nuestra aviación efectuó diversos vuelos de reconocimiento, lanzando algunas bombas sobre las posiciones enemigas, causando grandes daños.

Abandonaron en el campo veinte muertos y fueron hechos prisioneros tres milicianos afectos a la Brigada Internacional.—(De nuestro servicio especial.)

Horario y Programa

de RADIO NACIONAL al servicio de la liberación de España

Onda: 274 metros = 1096 kilociclos

14,00-15,00 horas.—Música, familia, auxilio de invierno, etc.

17,30-18,15.—Música, autokomintern, soldado, etcétera.

18,15-18,45.—Noticias en alemán e italiano.

18,45-20,00.—Habla Española.

21,30-22,00.—Noticiero oficial en varios idiomas.

22,00-22,30.—Conferencias.

22,30-23,00.—Noticiero internacional.

23,00-24,00.—Música clásica y diversos.

24,00-24,15.—Parte oficial y crónica.

24,15-24,30.—Música.

24,30-1,30.—Servicio de Prensa.

Anúciate en IMPERIO

LA FAVORITA

VINOS - COMESTIBLES - LICORES

Viuda de A. GONZÁLEZ

¡¡Legionarios, Falangistas, Regulares!!

En vanguardia esta es la casa que mejor sirve cervezas y embutidos de Salamanca

Plaza del Alcázar de Toledo (frente a la Iglesia)

Carabanchel Bajo

Visado por la censura

EXTRANJERO

nuestra antena

Grandes probabilidades en torno a un posible acuerdo anglo-alemán El Consejo de la S. de N. ha estudiado la cuestión Alexandreta

Declaraciones del doctor Schacht en París

“Alemania desea colaborar con Francia como lo hace con los países de buena voluntad”

La encuesta económica de Van Zeeland es prematura

París.—Al recibir en la Embajada alemana a los representantes de la Prensa extranjera, el Doctor Schacht, presidente de la Banca del Imperio, expuso rápidamente los fines de su visita a París.

El presidente del Reichsbank comenzó por insistir sobre el hecho de que él no era un político que venía a París en misión puramente representativa para la inauguración del pabellón alemán en la Exposición. Añadió:

Yo no traigo conmigo ningún plan económico ni político. Detesto los planes, aunque se los ama en Francia. A mi parecer, todos los planes son menos buenos que los hechos mismos, si se les deja en libertad de desarrollarse.

Desgraciadamente, la política impide muchas veces la labor del economista. Es preciso llegar a una política más libre y más racional entre los Estados, y esto es lo que deseamos los alemanes.

Se ha pretendido que yo venía aquí por necesidad, y para pedir a Francia algo, no vengo a solicitar ningún empréstito.

Tampoco vengo a hacer proposiciones políticas. Lo que podría decir, por ejemplo, a los que hoy están a la cabeza de Francia, es que Alemania estima que es preciso poner término a una situación en la cual se encuentran hoy todos los países.

Es preciso poner fin a las miserias que resultan de la guerra. Es preciso que todos

los países hagan un esfuerzo común para este objeto.

Nosotros estamos dispuestos a cooperar con vosotros como con todos los pueblos de buena voluntad, y estoy cierto que vuestro gobierno tiene sobre este punto los mismos sentimientos que nosotros.

Nuestras intenciones son buenas. Deseamos un acuerdo con vuestro país y espero que mis conversaciones contribuirán a mejorar la atmósfera y a lograr un completo acuerdo económico y político y la entente entre las civilizaciones que nosotros deseamos.

Respondiendo luego a diversas preguntas, el doctor Schacht manifestó que no juzgaba excesivamente difíciles las dificultades que se pudieran presentar en las conversaciones para la conclusión de un nuevo pacto de comercio franco-alemán.

Entre estas dificultades la reducción de la tasa del 7 por

100 de los planes Dawes y Young es de la más considerable.

El presidente del Reichsbank parece pretender un reparto equitativo de las compras del Reich en Francia, hoy únicamente consagradas a las materias primas.

Interrogado después sobre la encuesta económica de Van Zeeland, el doctor Schacht manifestó que a su parecer todo proyecto de conferencia económica internacional era todavía prematuro.

El gobierno austriaco pone su representante bajo las autoridades italianas en Abisinia

Viena.—El Consejo de Ministros ha dispuesto que con la conquista de Abisinia por parte de Italia debe cesar la jurisdicción consular austriaca en aquel territorio.

En consecuencia, el Consejo de Ministros ha dispuesto que la jurisdicción de los súbditos austriacos en Etiopía deben regularse en adelante por las leyes italianas, cesando las normas que se hallaban en vigor.

Despertar antibolchevique en Checoslovaquia

Praga, 27.—Recientes disposiciones gubernativas, algunas de las cuales afectan a la política respectiva, dan a entender que las autoridades responsables quieren iniciar una campaña a fondo contra los elementos «indeseables» que están siempre dispuestos a perturbar el orden y el equilibrio interior.

Esto representará un evidente signo del despertar de las fuerzas sanas contra los elementos turbulentos; la confirmación se encuentra en que así como recientemente ha sido disuelto el «frente negro», serán próximamente declaradas ilegales otras asociaciones políticas.

El escándalo político de Yagoda

Uno de sus principales cómplices era el levantino Kaligas

Varsovia (E. I. A. R.).—El escándalo político de Yagoda se halla enriquecido con un nuevo episodio novelesco.

Ha llegado a Moscú la noticia de haberse confirmado que uno de los mayores cómplices de Yagoda, el levantino Kaligas, ha caído en las manos de la G. P. U., en París, y en la actualidad se halla recluso en la famosa cárcel de Lubianka.

Hacia un acuerdo anglo-alemán

De la no agresión se podía extender al dominio económico

Londres.—Según informaciones de fuente inglesa recibidas en Berlín, pero que por otra parte no han tenido ninguna confirmación en los medios autorizados ingleses, se va a intentar la constitución de un pacto de no agresión entre Alemania y todos los miembros que componen el Imperio Británico.

No llegaría a ser un acuerdo de asistencia mutua, pero sí un «agreement» que llevase sobre los cambios de informaciones en materia de política extranjera, la limitación de los armamentos y de las comunicaciones de los presupuestos militares.

Este acuerdo podría ser extendido al dominio económico y así tomar la forma de un tratado general entre todos los países que forman el Imperio y Alemania, insistiendo Alemania para que fuese reconocido un tratamiento especial a las comunidades alemanas que residen en el África del Sur.

La interminable huelga de autobuses

Berlín (E. I. A. R.).—Según noticias que ha recibido de Londres la Agencia Oficiosa Alemana, el Comité ejecutivo del Sindicato obrero de transportes ha dispuesto que la huelga de los autobuses de Londres, que dura desde hace veinticinco días, se continúe sin ninguna excepción.

EL COMITE DE NO INTERVENCION ESTUDIA LA REPATRIACION DE VOLUNTARIOS

París (E. I. A. R.).—Viene de Londres la noticia que en la sesión del Comité de no intervención ha sido acordado someter a los Gobiernos adheridos del texto del dictamen presentado por los técnicos expertos acerca la fórmula de la repatriación de los voluntarios de España.

El Comité ha estudiado igualmente el proyecto para humanizar la guerra civil, que deberá ser objeto de una decisión el próximo viernes con motivo de la sesión del comité provincial.

Carpintería - Ebanistería

GARCIA

Feria, 15 - TOLEDO

Las tragedias de la Unión soviética

El mariscal Takociowsky ha intentado suicidarse

Berlín (E. I. A. R.).—Según noticias procedentes de Moscú, corre con insistencia el rumor en la capital de la Unión de las repúblicas soviéticas de un próximo alejamiento de Jekof. del puesto de comisario del pueblo por el interior y jefe de la G. P. U.

En los ambientes responsables se hallan profundamente preocupados por las represiones sanguinarias decretadas por Jekof.

El mariscal Takociowsky ha intentado suicidarse. El corresponsal de Angrif da la noticia de un acto de desesperación feroz. En una población, un grupo de campesinos echaba mano de uno de los dirigentes locales de la hacienda agrícola del Estado. y a continuación de un sumario proceso, lo condenaba a ser quemado.

DETALLES DEL ROBO DE DOCE CAJAS DE DINAMITA

París (E. I. A. R.).—La autoridad judicial de Agent se ocupa de un robo de cajas de dinamita.

En la estación de Micolle se estaba aguardando un vagón conteniendo doce cajas de dinamita que debían llegar el 21 de mayo.

Efectivamente, el 25 se encontró el tal vagón en una vía muerta en espera de la partida para Burdeos. A las once se le trasladaba a otra vía, pero a consecuencia de un choque violento con otro vagón se abrió una de las puertas, siendo posible comprobar la desaparición de las doce cajas.

Preferido un examen del vagón, se ha podido comprobar que habían sido violentados y desaparecidos los cierres de seguridad.

Una investigación que se ha practicado ha podido comprobar que las cajas habían sido robadas antes de la salida del vagón, y ya se puede suponer el destino que a las mismas se ha dado.

EL ESTUDIO DE LAS MEDIDAS PARA LOS ARMADORES ITALIANOS

Roma (E. I. A. R.).—Los representantes de las federaciones nacionales fascistas de armadores y gente del mar, reunidos para examinar algunos aspectos de la instrucción profesional de las categorías marítimas, decidieron proseguir sus trabajos hasta llegar fórmulas concretas que pudieran someter a la aprobación de la superioridad.

Ello no obstante, se han mejorado algunas cláusulas del contrato de enrolamiento para los buques de carga con relación al personal de máquinas.

Hotel
Maravilla
Confort
Barrio Rey, 7 - Teléf. 1336
TOLEDO

Lorenzo Rodríguez

Carnicería y Salchichería

Tendillas, 9 - TOLEDO

Un artículo sobre el probable acuerdo anglo-alemán

Berlín (E. I. A. R.).—Comentando el artículo de lord Rothemere en el «Daily Mail», en el cual propone un convenio anglo-alemán sobre la base del reconocimiento de las reivindicaciones coloniales del Reich, el periódico oficioso «Borse Zeitung» escribe que el artículo es tanto más importante por cuanto se necesita actualmente una gran valentía en Inglaterra para ocuparse del problema de políticas extranjeras.

LA DIMISION DE MACDONALD

París.—Noticias llegadas de Londres dicen que Macdonald, Lord Presidente del Consejo, se dirigió al Palacio de Buckingham para presentar su dimisión al Rey.

Macdonald conservará su asiento en la Cámara de los Comunes, y según se asegura después de un largo viaje por la América del Sur, se retirará a sus posesiones particulares de Escocia, en donde se dedicará a escribir sus memorias.

EL GOBIERNO JAPONES PROTESTA CERCA DEL CHINO POR EL INCIDENTE DE SVATOR

Tokio (E. I. A. R.).—El ministro de Negocios Extranjeros japonés ha dado cuenta al Consejo de Gabinete del incidente de Svator, atribuyendo la responsabilidad del mismo al Gobierno chino.

El Gobierno japonés ha protestado cerca del Gobierno de Nankín y de Cantón, pidiendo la liquidación del incidente.

Economato
VAZQUEZ

Especialidad en embutidos, conservas y licores de todas clases

Juan Muñoz, 12
LEGANÉS

El aviador Dorez en estado grave

Tokio (E. I. A. R.).—Se tienen noticias de que el aviador Dorez ha quedado gravemente herido en la cara, brazo y en una pierna, en tanto que el radiotelegrafista Micheletti solamente ha sufrido heridas superficiales.

Ambos quedaron hospitalizados. El aparato ha quedado gravemente perjudicado.

En Francia se espera la llegada de nuevos prófugos de Vizcaya

París (E. I. A. R.).—«Le Jour», bajo el título «El gobierno francés conceptúa próxima la caída de Bilbao», publica que en Francia se conceptúa la posibilidad de tener que acoger nuevos prófugos de las provincias de Vizcaya y comunica la noticia de que el presidente de la república ha firmado un decreto para autorizar al gobierno para disponer de un crédito de cinco millones de francos, para auxiliar a los prófugos españoles.

Menéndez y Pelayo en Salamanca

Han hablado en el Paraninfo de esta antañosa ilustre Universidad en que un día sonaron los graves acentos de Fray Luis y el Brocense, tres oradores que dentro del denominador común de españolismo que les asignó "Acción Española", organizadora del acto y a la que pertenecen, representan tres facetas distintas de la intelectualidad de nuestros días; Pedro Sáiz Rodríguez, que en plena novedad era y docto, universitario de sólido fondo y de recia y tajante palabra, en que la retórica se hace espada sin dejar de ser adorno; Eugenio Montes, espíritu sutil y moderno, poeta de saudades y humorista celta trazado a odres europeos, que le han dado su bouquet; y José María Pemán, meridional en toda la acepción de la palabra, orador caudaloso, catarata lírica, que no se sabe cuándo habla prosas o devana versos, pues todo lo que dice lo declama, y todo sale de su nimen con la arquitectura de la estrofa.

La fiesta fue para conmemorar el XXV aniversario del fallecimiento en su ciudad de Santander—dulce y melancólico Santander, cautivo hoy en las mazmorras de los piratas rojos!—que aquel portentoso genio de la raza, cumbre señera de nuestro pensamiento, que mide alturas sólo alcanzadas en el Siglo de Oro por nuestros grandes teólogos, habilita y poeta: don Marcelino Menéndez Pelayo.

El XXV aniversario de su fallecimiento viene a ser como unas bodas de plata con la muerte; pero en el caso de los grandes hombres cuya memoria no sucumbe con ellos, son más bien las bodas con la inmortalidad lo que se celebra. Por eso el acto conmemorativo no tuvo el tono fúnebre y plañidero de los ceremoniales necrológicos. Fue más bien una fiesta de primavera, una auténtica alegoría de mayo, con afirmaciones de fe y de esperanza.

El Maestro estaba presente en una presencia invisible y era el sembrador que acudía a presidir la alegre cosecha de sus frutos. Los tres discursos sonaron a cántico y a himno, puntuados gravemente por cientos de cañones, cuyas voces no se oían, pero se adivinaban, disparados en salva de Honor e ños distantes frentes de batalla.

Don Marcelino, que fue un milite esforzado toda su vida, merecía este honor de ver celebrar el XXV aniversario de su muerte, en medio de una nación alzada en armas para hacer realidad tangible su doctrina. Los discursos en que se le evocaba eran como los últimos disparos de una pelea ya resuelta con el triunfo de España, del Lepanto de nuestra cultura. Los primeros, los disparó él hacia 1868, cuando la otra revolución hizo vivir a nuestros abuelos y nuestros padres horas de tanta angustia, aunque no de tanta gloria, como las nuestras.

Don Marcelino fue combatiente casi desde la infancia. Durante ésta vio erizarse las barridas de Santander contra el trono de Isabel II. En su casa, en el seno de su familia devota y española, aprendió el futuro sabio a comprender los estragos de las revoluciones. Todos los graves señores de la tertulia de su padre (catedrático del Instituto de Santander) eran gente de orden y enemigos naturales de la democracia. Estos hombres, a pesar de su diferencia de edades, fueron luego sus amigos, los mentores maravillosos de su portentosa mocedad: aquel Pereda que aún no había escrito *Sotileza*, pero que ya ilustraba su pluma cáustica con pseudónimo de "Paredes" en

la sátira antirrevolucionaria de "El Tío Cayetano"; aquel don Sinforoso Quintanilla, en cuya casona de la Rúa Mayor se reunían cónclaves literarios que tenían algo de tendidas de conspiradores; aquel don Fernando Fernández de Velasco, señor de la casa-palacio de Señadores en Villa Carriedo, figura velazqueña que poco después había de presidir con su Cruz roja de Santiago en el pecho, la Junta Carlista de Guerra de Cantabria y muchos más, que eran todos los que llevaban el combate ardiente y diario del Santander apegado a sus tradiciones contra el espíritu nuevo, triunfante en las jornadas de la Gloriosa.

Y el niño prodigioso empezó entonces la inmortal polémica, el nuevo discurso de las letras y de las armas, que había de ser mucho más eficaz que el combate que libraban los cruzados carlistas en los montes vascos-navarros. Esa polémica, esa batalla de la verdad contra el error y del saber contra la petulancia, la sostuvo don Marcelino hasta la misma hora de su muerte y sus discípulos continuaron luego prolongándola hasta hoy, en que los acentos finales sonaron en el Paraninfo de la Vieja Universidad, cantando la total y suprema victoria.

La polémica inmortal queda terminada. Aquella voz valiente que sonó desde el libro, desde la cátedra, desde las más nobles tribunas y púlpitos en defensa de la Ciencia Española, contra Revilla, contra Azcárate y todos los jefes falangistas de su tiempo; voz que en el "cuerpo a cuerpo" periodístico tenía fuerzas de almogávar, y que hasta cuando cantaba en el tono sublime de las páginas más perfectas, era para desmantelar un error o desmascarar la hipocresía; voz en suma de combatiente y de soldado de una España imperial que él vio antes que nadie, extrayéndola viva de las ruinas que se le sepultaban, cuando suena ahora, ya no es para animarnos a la acción y al triunfo que ya está logrado, sino para que midamos por la extensión del portentoso esfuerzo, el volumen de la empresa que Dios puso en las manos de aquel tierno adolescente de Santander.

Se terminó la inmortal polémica. Y acabó en un vuelo de victorias aladas. Los tres oradores representativos de la España Nueva, Sanz Rodríguez, que bebió la cerdad de la propia fuente del Maestro; Eugenio Montes que, vestido con el uniforme de Falange, representaba el pensamiento hecho milicia; y José María Pemán, el poeta florido que llevaba en su sangre cristiana

la poesía cuajada en imágenes de una kásido árabe, cantaron el triunfo decisivo del Maestro. La polémica de periódicos que empezó con los artículos sobre la Ciencia Española, acaba en tres discursos en que se resume lo que la España que se encontró a sí misma debe a don Marcelino Menéndez Pelayo.

Juan DEL MAR
DE VILLALUENGA

La Fiesta del Corpus Christi

Mañana de mayo florido; sol radiante. Poesía en el ambiente... y en las almas. Todo nos convida a gozar de nuestra fiesta; la atmósfera, la tranquilidad, que disfrutamos gracias al valor de nuestros soldados y el orgullo que sentimos de ser españoles y católicos.

Muy de mañana, las campanas de nuestra iglesia, que afortunadamente nos dejaron los bárbaros de este pueblo, nos llaman, convidándonos, para que acudamos a tomar el Pan Eucarístico. La iglesia luce con profusión los adornos que colocaron las chicas el día anterior.

Hay colgaduras en los muros, adornos de flores y hiervas olorosas en el pavimento y eclipsándolo todo, el Sagrario y el severo dosel donde se halla colocado un cuadro de la Purísima, que parecen un verdadero vergel.

Suenan cánticos litúrgicos que parecen coros de Angeles. Empieza la comunión general, primero los niños, después las niñas y en último término las autoridades, guardia civil y hombres. Terminada la comunión, todos marchamos a adornar nuestras casas; el pueblo, antes triste, se viste poco a poco de fiesta, luciendo sus mejores galas, para honrar el paso por sus calles del Santísimo Sacramento.

A las diez desfilan por las calles camino del templo las formaciones de Falange; dentro de la Iglesia dan guardia de honor al Santísimo, soldados de Ferrocarriles e Intendencia. A la hora de Alzar, una banda de música traída por los obreros ferroviarios, nos sorprende gratamente con los armoniosos compases del Himno Nacional. ¡Con qué emoción escuchamos todos el solemne acto, des pues de seis años de proscripción!

Terminada la misa, se organiza la procesión. Rompe la marcha la Cruz parroquial y estandartes de las Cofradías, escoltados por la escuadra de gastadores de los "flechas". A conti-

Impresiones de ocho ingleses salidos de la España roja

Se duelen de la incomprensión de muchos ingleses en la cuestión española

Los barcos ingleses no han tenido todavía que transportar refugiados de la España nacional

Londres.—El "Morning Post" publica una carta, que firman ocho súbditos británicos que han salido de la España roja. Estas personas han residido durante varios años en Santander, Vigo, Valencia, Madrid y Bilbao, conociendo, por lo tanto, las características del país.

En la carta se dice que el Comité de No Intervención perderá gran parte de su autoridad si Inglaterra continúa clasificando a los nacionales como rebeldes. Pese a quien pese, la Gran Bretaña tiene que reconocer que la guerra española es una lucha por la civilización cristiana de España contra el comunismo.

El triunfo del General Franco interesa a Inglaterra, Francia, Estados Unidos y al mundo entero

Para garantizar la paz bastaría un pacto de cinco potencias: Inglaterra, Alemania, Italia, Francia y Polonia

New York (E. I. A. R.).—Todos los periódicos americanos reproducen el texto de una entrevista concedida por el Duce a un periodista americano importante.

La entrevista incluso la reproducen casi todos los grandes periódicos de Europa, causando grande impresión y siendo objeto de varios comentarios.

A las peticiones que le formuló el periodista el Duce contestó que Europa y el mundo deberán hallar cuanto antes medios eficaces para frenar la carrera de los armamentos o bien hallarse preparados para hacer frente a una crisis de una gravedad

Casa TALAVERA
Tejidos y Calzados
Zocodover, 1 y 3
TOLEDO

nuación, marchando el paso lento, van toda la formación de "flechas" con su jefe e instructor a la cabeza; inmediatamente después, las secciones masculina y femenina con sus jefes, niños de la primera comunión cantando, y por último, el Santísimo, escoltado por la Guardia civil. Cierran la marcha un piquete de soldados y la banda de música. Detrás del Santísimo, presiden la procesión las autoridades y a ambos lados de la misma en dos filas van todos los hombres.

La procesión en perfecto orden, recorrió las calles del pueblo, haciendo estación en los altares colocados en el trayecto; un inmenso gentío venido de los pueblos inmediatos y los obreros ferroviarios destacados en ésta, acompañó a la procesión con un fervor religioso nunca visto por nosotros.

De vuelta ya en el templo, nuestro querido párroco el capellán militar don Manuel Carballeda, profundamente emocionado por la brillantez del acto, nos dirigió su elocuente palabra, dándonos las gracias por nuestra asistencia y entonando una oración por nuestros muertos en el frente, y por el triunfo de nuestro glorioso Ejército.
¡Arriba España!

R. SANCHEZ
Villaluenga de la Sagra.
5-937.

como no existen precedentes.

Tal crisis podrá desarrollarse en dos direcciones: Podrá tener un carácter político y llevárnos a la guerra, o bien afectará un carácter económico. Antes o después la actividad del rearmamento deberá disminuirse o en otro caso la desocupación y los males afines podrán conducir al mundo hacia dificultades semejantes, o todavía mayores las cuales se inicia la visión de una próxima posibilidad de salida. La única alternativa es la de poner término a esta competencia, antes no sea demasiado tarde.

"Yo creo, ha dicho el Duce, que e nel momento en que el presidente Roosevelt quisiera tomar la iniciativa de convocar una conferencia para la limitación de los armamentos, para el porvenir este gesto alcanzaría con toda seguridad un gran éxito.

Italia desea la paz; tiene necesidad de ella y por mucho tiempo objeto de desarrollar los recursos que en la actualidad disponen. No hablo de desarme, pero sí de una limitación en los armamentos. El desarme en este momento es

imposible. No hablo ni aun de una reducción en los armamentos actuales. El desarrollo de la situación ha llegado a un extremo que incluso está fuera de duda. Pero una limitación en el porvenir es algo que tiene probabilidades de conseguirse. Y cuando digo porvenir, no me refiero a un período vago y distante, sino a un porvenir próximo."

Al hablar de la cuestión española, dijo: "En todo momento Italia se opone definitivamente a que el Bolchevismo ponga el pie en España o en el Mediterráneo, porque el Bolchevismo ha sido siempre la mayor amenaza para Europa. Por esta razón, cree firmemente Italia que sería no sólo el interés propio, sino incluso en el de Francia, de la Gran Bretaña, de Europa, de los Estados Unidos y del Mundo que venza el general Franco."

Mossolini no conceptúa esencial para la paz de Europa que todas las naciones se hallen adheridas a un pacto único, por grande que sea.

Cree él que cinco naciones podrían lograr este objetivo, esto es, Italia, Francia, Gran Bretaña, Alemania y Polonia.

Aclarado el incendio de Guernica, busca Francia nuevas mentiras

París (por Correo).—Se ha dejado de hablar ya, naturalmente, del bombardeo de Guernica; entre otras razones, porque la verdad, cuando mantiene un careo con la mentira, la hace categóricamente emudecer. Pero determinados periódicos franceses e ingleses siguen girando alrededor de la patraña de la aviación alemana y de su acción en la guerra civil española, con el designio claramente perceptible de mantener en tensión a sus lectores de izquierda y aun a los de derecha, por cuanto éstos, mal informados, pueden creer que sus respectivos gobiernos tienen razón siempre que se trata de materia internacional.

Es decir, que los periódicos gubernamentales de París o de Londres explotan a cuenta de España el recelo o animosidad y aun odio que su público siente hacia Alemania e Italia. Les conviene presentar a estas potencias como enemigos terribles de la paz y del orden europeos, no escatimando mentiras a este respecto.

Con razón ha salido al paso de estas vergonzosas maniobras la D. N. B., para recordar—y contese que nadie lo había olvidado—que en los años de la Gran Guerra también la prensa aliadófila prodigó toda suerte de calumnias como aquella de los niños de Bélgica mutilados por el tudesco invasor y otras especies por el estilo, dirigidas a restar ambiente a los Imperios Centrales.

Ahora, el pretexto lo buscan en nuestro Movimiento Nacional, y la verdad es que no encuentran ni la más leve coyuntura que pudiese justificar las imputaciones, que, sin embargo, ponen en circulación.

Gracias al sofisma de que el fascismo es la bestia del Apo-

calipsis q de que es menester evi triunfo en España, el inglés de la calle y el francés del café hacen el juego a Eden y a Blum en sus miras egoístas. Expresivo espejo de tales actitudes es un reciente folleto que ha publicado Henrp Eliithe y que trata de hacer ver, aparte otros extremos, que "Inglaterra nada tiene que hacer en el cruento pleito de españoles rojos y españoles blancos", ya que su interés se cifra exclusivamente en "mantener la seguridad de un imperio y en garantizar un mínimo de principios jurídicos para la convivencia internacional". Mas bajo estas comedidas consideraciones late la suspicacia, incluso la perfidia de siempre, y se acusa a Italia de aspirar a poner el pie en la Península Ibérica y en las Islas Baleares para disputar a la Gran Bretaña su poder en el Mediterráneo...

Que tan falsas aseveraciones redunden en daño de España, no le importa gran cosa a ciertas plumas inglesas, que van a lo suyo con intenciones que en ese opúsculo no pueden por menos de descubrirse, siendo ahora comentadas de modo significativo por "Paris Soir" en larga glosa de tres columnas...

De eso, por lo visto y leído, se trata: de conseguir a todo costa que los pueblos continentales sigan obedeciendo las consignas de París o de Londres en otros tiempos acatadas sin protesta. Pero esto ya no parece fácil. Y la mentira no es arma bastante eficaz para mudar el rumbo de las nuevas cosas...

LOGOS.

¡Arriba España!

Elegante Salón de Limpiabotas

Comercio, núm. 24 - TOLEDO

Propietario: A. DELGADO

Se efectúan servicios de Hoteles y casas particulares, se facilitan tarjetas abono y se tiene toda clase de calzado

CASA
BRAVO
Sastrería
Comercio, 44 - Toledo

Luis Andreu
Vinos, gaseosas y aguardientes
SANTO TOMÉ, NUM. 12
TOLEDO

Amalio Gil
Coloniales finos y embutidos
Trinidad, 45.—TALAVERA

Azaña intentó escaparse cuatro veces

Esto le refirió Miaja al Doctor Marañón

Los rojos organizaron el bombardeo de mujeres que con niños de pecho acudían a por la comida

"Es necesario poner al comunismo fuera de la ley"

El "Diario", de Montevideo, ha publicado unas manifestaciones hechas por el doctor Marañón.

—Al comunismo —comenzó diciendo— es necesario ponerlo fuera de la ley, antes que él se adelante a ponernos a todos fuera de la vida.

Luego añadió: "No volvería a Madrid aunque pudiera hacerlo sin peligro. No podría andar por él; ya no está en ello el patriotismo en juego; esto es un problema de conciencia".

No he visto —agregó— absurdo mayor que el que cometen los que llaman leales a los rojos y rebeldes a los nacionalistas. ¡Vaya una manera de invertir los términos! ¿Leales los que han pisoteado toda ley y todo derecho, asesinan impunemente a un Calvo Sotelo, cabeza visible y talentosa de la oposición, porque ven en él un peligro para sus planes de soviétización?

¿Rebeldes los que, cumpliendo un imperativo de elemental patriotismo, se juegan la vida en defensa de esa misma ley, de ese mismo derecho y de lo que es tanto más aún, de la noble tradición de España?

Resulta extraordinario oír hablar del "Gobierno Azaña"; pero si Azaña no es nada ni nadie, si Azaña no ha huído porque no ha podido! Poco antes de salir de Madrid tuve que entrevistarme con el general Miaja, quien, entre otras cosas, me dijo que Azaña había intentado huir cuatro veces".

Desmiente categóricamente las versiones de los periódicos rojos sobre que la población de Madrid viviera aterrorizada ante la llegada de la aviación nacional. ¡Bien diferente era el estado de ánimo de los madrileños.

Afirma el doctor Marañón que los aviones nacionalistas eran recibidos como una bendición, y su llegada, que provocaba la huida cobarde de los rojos, hacia los refugios establecidos para el caso, era para la verdadera población madrileña causa de extraordinario regocijo.

"Tan era así, que el Comité de Defensa de Madrid publicó un bando por el cual toda manifestación de alegría vinculada a la llegada de los aviones de Franco, merecería la pena de muerte".

De todo su relato destaca por el interés del testimonio, el relato a uno de los pretendidos bombardeos de Madrid, sobre el que los rojos han afirmado más su propaganda antinacionalista. El doctor Marañón dice:

"Recordaré mientras viva una de las hazañas más repugnantes realizadas por los rojos durante mi permanencia en Madrid. Una vez al día se daba alimento en cierta zona de la ciudad a las madres con hijos de pecho; acudían allí centenares en miseria y peregrinación. Un día todos los profesores de la Universidad de Madrid que aún estábamos allí fuimos llamados a comparecer ante el ministro de Instrucción, un tal Hernández que seis meses antes era un pintor de puertas. Yo llegué algo más tarde que mis colegas y ste señor hubo de repetirme lo que ya les había dicho a los otros, exhibiendo unas fotografías en que aparecían aplastados cadáveres de mujeres y niños.

—Mire usted lo que han hecho los rebeldes con sus aviones y bombas. Las han lanzado sobre estos barrios en los momentos en que las madres y sus niños venían en busca del sustento que les proporciona el Gobierno y han hecho un verdadero "masacre", según ustedes pueden ver. Le decía a sus colegas y lo repito a usted, que los he citado para que firmen este documento protestando ante el

mundo entero por tamaño acto de salvajismo".

La audacia de esta solicitud—sigue el doctor Marañón—mejoró un instante mudo. Yo sabía lo que había sucedido. El Comité de Defensa de Madrid había ordenado a unos cuantos de sus secuaces que desde las azoteas de las casas vecinas arrojaran bombas sobre las mujeres y niños que estaban aglomerados esperando alimento. Luego dispuso que sacaran fotografías de esas pilas de cadáveres con la intención de exhibir ante el mundo esos documentos gráficos autorizados por la indignada protesta de los Profesores de la Universidad como una hazaña de la aviación nacionalista".

Marañón pudo días más tarde comprobar la verdad de este crimen brutal cometido por la Junta de Defensa de Madrid. Hablando de él, dice:

"Dos días después tuve una nueva comprobación de la culpabilidad gubernista en aquella ma-

sacre. Encontré refugiado en una Legación extranjera a uno de los autores de la hazaña, a quien, luego de cumplir su misión, quisieron hacer matar para eliminar testigos. El hombre no tuvo empacho en contarnos todo con la mayor naturalidad."

El doctor Marañón ha relatado también lo que es, en verdad, un Tcheca madrileña. El mismo la visitó cuando hubo de comparecer ante el Tribunal que

.....

Taller de vaciado y afilado

Guesta de Portugueses,

T O L E D O

.....

Bocadillos DIAZ

le acusaba. Fue en la Tcheca de la Casa de Campo.

"Llegué allí—dice—y después de atravesar un sin fin de corredores y vericuetos, en una cueva inaccesible estaba la sede de aquel tribunal popular.

Detrás de una mesa, vestidos con "mono" y pistolas al cinto, había cuatro mujeres y un hombre. ¡A qué diré cuatro mujeres! Aquellas no eran mujeres, eran monstruos, arpias sucias y desgrefiadas, de quienes tuve que soportar un interrogatorio que es la humillación más grande de mi vida. Detrás de ellas había colgado en la pared un enorme retrato de Lenin, y yo, conteniendo a duras penas mi indignación, trataba de responder pacientemente a todo lo que preguntaban aquellas brujas, preguntas que ustedes no pueden ni sospechar. ¡Tan bajas y soces eran!"

Marañón se vió libertado de la Tcheca de la Casa de Campo por la gestión anónima de un mozalbate a quien desconoce.

El peligro comunista en el mundo

Stalin continúa su labor de eliminación

Nuevos personajes del régimen soviético han sido distituidos

EL AUTO-AISLAMIENTO DE LA RUSIA SOVIETICA

Varsovia.—Un artículo aparecido en el "Baewaleht" nos muestra un interesante panorama de la situación de Moscú. Bajo el título "Auto-Aislamiento de la Rusia soviética", publica una extensa correspondencia de su enviado a Moscú, Basseches. Este escribe que la política soviética del aislamiento ha crecido notablemente en Moscú en estos últimos tiempos.

Incluso los diplomáticos extranjeros en Moscú se hallan en absoluto aislados del mundo exterior. Para los periodistas extranjeros no existe en Moscú ninguna libertad, tanto es así que mientras al empezar el año 1936 en el Registro del Negociado de prensa del comisariado de los extranjeros arrojaban 46 correspondientes extranjeros, acreditados regularmente cerca de aquel comisariado en la actualidad se hallan reducidos únicamente a 18.

OCASO DE ASTROS EN RUSIA. EL AUTOR DE "SALVE ESPAÑA" CAIDO EN DESGRACIA

Moscú.—La interminable serie de detenciones en masa de eminentes personalidades bolcheviques, de funcionarios del Estado, considerados hasta ayer con una especie de terror supersticioso, han producido un efecto desastroso en la conciencia popular, perjudicial al régimen, haciendo descender vertiginosamente todos los valores jerárquicos.

Esto ha tenido lugar incluso para los Astros de la literatura y del Arte, cuyo esplendor era siempre proporcionado en Rusia a la importancia del sostén que las proporcionaba los poderes públicos y en especial (este extremo es muy sabroso) de la unipotente organización de la policía soviética.

Hasta hace poco tiempo, por ejemplo, uno de los triunfadores

de la escena rusa era el dramaturgo Afigenew, autor de un denigrante trabajo titulado "Salve, España". Y de pronto, el público ha tenido noticia de que quien había proporcionado el inmerecido triunfo de Afigenew había sido el crítico literario Leopoldo Auerbach, en aquel entonces reconocido de la literatura rusa, que era un conspirador trotskista y como tal había sido detenido. Con él han rodado diversas personalidades, y en primer lugar, el propio Afigenew.

PROVOCACIONES DE LOS COMUNISTAS HOLANDESES. EL JEFE DE LOS NACIONAL SOCIALISTAS, AGREDIDO

Amsterdam.—Cada vez más se acentúan las provocaciones comunistas que gozan de la benévola indiferencia de las autoridades responsables. No pasa día que los comunistas, agrupados, no efectúen alguna baja maniobra contra aquellos que piensan lo contrario de ellos.

Por ejemplo, se refiere el último episodio sucedido al jefe de los nacional socialistas holandeses, Mussert, el cual, dirigiéndose a visitar algunos camaradas que habitan en los alrededores de la ciudad, fué reconocido y atacado por numerosos comunistas.

Con el auxilio de su chófer, que disparó al aire su revólver, se defendió energicamente, consiguiendo llegar incólume al automóvil de donde había descendido, hbrándose así de sus agresores.

El auto fué apedreado, que-

dando señales evidentes de la agresión.

Igual que en otras ocasiones, lo policía brilló por su ausencia.

OTROS CAPATACES SOVIETICOS TORPEDEADOS POR STALIN

Berlín.—El torpedeamiento de elevados capataces militares y civiles de la U. R. S. S. continúa inflexible. El zar rojo no repara en lanzar al mar amigos y enemigos que puedan causar molestia. Después del "Cañoneamiento" realizado contra los elevados grados del ejército, en la actualidad el palope final se dedica a las cuestiones civiles.

Telegramas de Moscú dan la noticia de nuevas liquidaciones de capataces soviéticos que ha caído en desgracia.

El vicepresidente de la Banca del Estado soviético, Feresin, y el vicecomisario del pueblo en las comunicaciones, Kieschkiu, han sido dimitidos de sus cargos.

La dimisión de Beresin trae a la memoria los vivos ataques que fué objeto la Banca del Estado de los soviets por su conducta en los negocios y por la política monetaria.

La supresión de Kischkin trae a lamente recuerdos de los rumores circulados acerca de las cuentas del comisario de comunicaciones Kaganowich, pariente de Stalin y de quien es un íntimo colaborador Kischkin.

Mario Torán
ULTRAMARINOS

Sixto Ramón Parro, 7 TOLEDO

Almacén de Coloniales

Ricardo Sánchez Lumbreras

Jardines, núm. 18 - TOLEDO

PARA LOS COMBATIENTES

Bajo el patrocinio de la Excelentísima Señora del Generalísimo, se ha creado la obra "Lectura para el soldado". El buen español debe contribuir a tan humanitaria obra aportando el mayor número posible de libros y revistas.

Los donativos se entregarán en el Gobierno Civil.

¡Españoles y Extranjeros!

¡AL TERCIO!

La Legión va siempre en vanguardia y siempre llegó donde el mando dispuso.

El recuerdo de la vida de legionario llenará de orgullo vuestro porvenir, borrará las amarguras del pasado, y sus heroicos lances será vuestro limpio blasón de caballero.

Como en las guerras de Flandes

PODEIS LLEGAR A CAPITANES DEL TERCIO

Tendréis alimentación sana y abundante. Vestuario de buena calidad, práctico y vistoso. Primas de enganches muy crecidas y aumento de haberes por años de servicio. Los LEGIONARIOS son los soldados del Ejército mejor retribuidos, los de mejor porvenir. Los que aspiréis a la gloria; los que deseéis lugar de olvido, de redención, de lucha; los que busquéis aventuras y aspiréis a ostentar galones, estrellas, cruces, o a ganáros en la lucha el mejor título de caballeros.

¡LA LEGIÓN OS ESPERA! ¡ALISTAO EN LA LEGION!

CON BANDERIN DE ENGANCHE
EN LA CAJA RECLUTA DE TOLEDO, NÚMERO 3
PRIMAS DE ENGANCHE

Por TRES años: 400 pesetas, distribuidas en la siguiente forma: 200 pesetas al ingresar, al segundo año 100,00 y al tercero 100,00. Por CUATRO años: 500 pesetas, distribuidas en la siguiente forma: 250 pesetas al ingresar, al segundo año 83,33, al tercero 83,33 y al cuarto 83,34. Por CINCO años: 700 pesetas distribuidas en la siguiente forma: 350 pesetas al ingresar, al segundo año 116,66, al tercero 116,66 y al cuarto 116,68.

A partir del quinto año percibirán 400 pesetas más, distribuidas en dozavas partes.

HABER DIARIO

PRIMERO Y SEGUNDO AÑO	QUINTO AÑO
Comida 2,00 ptas.	Comida 2,00 ptas.
Masita (vestuario). 1,10 >	Masita (vestuario). 1,10 >
En mano 3,00 >	En mano 3,60 >
Total 6,10 >	Total 6,70 >
	Premio mensual. 33,33 >

TERCERO Y CUARTO AÑO	DECIMO AÑO
Comida 2,00 ptas.	Comida 2,00 ptas.
Masita (vestuario). 1,10 >	Masita (vestuario). 1,10 >
En mano 3,40 >	En mano 4,00 >
Total 6,50 >	Total 7,10 >
	Premio mensual. 33,33 >

HABERES DE CLASES: Sargentos, 631,00 pesetas al mes
Brigadas, 755,00; Subtenientes, 909,00.
Estos sueldos mensuales aumentan cada cinco años en 62,50 pesetas más.

Fábrica de Mazapán y Ultramarinos finos

LUIS GARCIA PATO

Casa Central y Despacho: Corredera San Francisco 29
Sucursal: San Francisco, 15 — Teléfono num. 126

T A L A V E R A

Peluqueros:

Pedid "Radiofix" para todos los aparatos y sistemas, y "Antifina" para sin hilos

Laboratorios CARASA

R E N T E R Í A
(GUIPÚZCOA)

Una preocupación común:

El eje Roma-Berlín

París.—Las conversaciones de M. Delbos en Bruselas con Van Zeeland y Speck se reflejan en la prensa parisiense en términos de marcado interés general, ya que no se reducen aquéllas al problema de encuadrar la neutralidad belga—según la reconocía el artículo 16 del Convenio de la Sociedad de Naciones en las nuevas circunstancias de la política exterior, sino que el ministro francés y el gobierno belga—como la víspera de éste con Eden—han hablado de otras muchas cuestiones europeas, si bien a todas las unifica esa preocupación común a las Cancillerías significada por el eje Roma-Berlín. A su alrededor gira todo...

"Le Petit Parisien", por ejemplo, apunta la posibilidad de un acuerdo entre Francia, Inglaterra y Alemania. Pero en el punto concreto de garantizar la independencia de Austria. ¿Se podría conseguir una coincidencia de criterios? Las negociaciones que Guido Schmidt, secretario de Estado de Asuntos Exteriores, en el Gobierno de Viena ha emprendido recientemente con Eden en Londres, y acto continuo con Delbos en París, no han trascendido a la opinión ni siquiera en la forma atenuadísima de otros asuntos diplomáticos. Díjese que en esta ocasión se había extremado la prudencia, a fin de no soliviantar a la opinión italiana ni a la alemana. Dijeron, sí, los dos ministros antes citados, que habían obtenido concordancia muy satisfactorias "en lo intelectual, en lo artístico y en lo económico". La evasiva no ha podido ser más clara...

Obsérvese que, a pesar de las promesas hechas en Valencia por Mussolini a Schunh, Austria sabe perfectamente que su posición respecto a Roma y

Berlín puede llegar a serie peligrosa. La necesidad, pues, de que Austria busque determinadas garantías, es evidente. Y Delbos, a este respecto, no ha ocultado la simpatía de Francia hacia el agrupamiento defensivo

de la Europa danubiana. Esto es, Austria, Hungría y Checoslovaquia. Esta simpatía, si es platónica, no puede dejar enteramente satisfecha a Austria, nación que desea saber algo más. ¿Qué harían Francia e Inglaterra en el caso de que Alemania la atacase? Por su parte, el "Quai d'Orsay" parece que está dispuesto a buscar una plena garantía en la S. de N.

En otro sentido, Bélgica tantea las posibilidades de una negociación directa con Alemania. Mientras tanto, los Reyes de Italia y el Conde Ciano visitan Hungría. Mussolini mueve sus piezas en el sector central y oriental de Europa con renovada decisión. Y de París o Londres a Budapest y Belgrado, pasando por Bruselas, la preocupación por el gesto de Roma o Berlín, es unánime.—LOGOS.

La visita a Roma del ministro de la guerra alemán

Berlín (E. I. A. R.).—En los círculos políticos que se conceptúan bien informados, se asegura que la fecha del proyectado viaje del general Von Blomberg a Roma se ha fijado para el día 2 de junio próximo. El ministro de la guerra alemán permanecerá en Roma durante tres días.

Alemania responderá al ruín atentado "con las medidas que crea convenientes, según su propio parecer,,

Berlín.—En los círculos bien informados se declara que el delegado alemán en la Comisión de No intervención ha recibido órdenes de comunicar al residente del Comité, el informe oficial sobre el bombardeo del acorazado, así como para notificarle el siguiente acuerdo del Gobierno del Reich: "El Gobierno del Reich no participará en el sistema del control, así como en las sesiones del Comité de No intervención, mientras no se le garantice absolutamente que hechos como el acaecido no volverán a repetirse. Las medidas que habrán de adoptarse en contestación al inaudito

y ruín ataque del gobierno de Valencia, serán tomadas por el Gobierno del Reich, desde luego, según su propio parecer. Además se han dado órdenes a sus fuerzas navales para que defiendan con las armas contra todo avión o barco de guerra rojo que se les pretenda acercarse."

¿Se adaptarán medidas para asegurar la navegación a los buques encargados del control?

Londres.—La Prensa de la mañana, sin distinción, de matices, se ocupa sin excepción del atentado que ha sido objeto un acorazado alemán.

El "Times" escribe sobre la necesidad de intervención inmediata del Comité de No-ingerencia, que habrá de ocuparse hoy de las medidas a tomar a fin de asegurar la navegación de los buques encargados del control.-

La respuesta de Hitler al telegrama del Generalísimo

Berlín.—Hitler ha dirigido el siguiente telegrama al Generalísimo Franco: "Agradezco Su Excelencia el pésame que me comunica en nombre propio, así como el de la España Nacional, de las víctimas del bárbaro ataque al acorazado "Deutschland". Adolfo Hitler, Canciller del Reich.



Uno de los momentos de la manifestación originada ayer en Toledo con motivo del criminal atentado de la aviación roja (Foto Guzmán Dorrego)

El "Deustland" no disparó un solo cañonazo contra los aviones rojos

Entre las seis y siete de la tarde fué rápidamente bombardeado el acorazado por dos aviones del gobierno de Valencia.

Como el buque descansaba, la tripulación se encontraba en la sala protegida. Una de las bombas rojas cayó en medio de la marinería, como había caído en medio de la oficialidad en el buque italiano.

La consecuencia de este criminal atentado han sido veinte muertos y setenta y tres heri-

dos. Otra bomba, caída en la cubierta, causó pocos daños. El barco, en disposición de combate, hizo rumbo a Gibraltar para dejar allí a los heridos. El acorazado no disparó cañonazo alguno contra los aviones.

Como el gobierno de Valencia fué advertido dos veces por la Comisión de no intervención de que no atacara a los barcos de servicio de control internacional. Este nuevo atentado criminal a un barco alemán obliga al Gobierno del Reich a adoptar medidas que comunicará inmediatamente al Control de No intervención.

Comentando la agresión, pregunta el "Lutshler cesivo" no sientan el deseo de "Yens", que garantía ofrece la Comisión de no intervención de que no ocurrirá en lo sucesivo semejantes hechos. Y añade: "La sangre de marineros alemanes e italianos caídos en los servicios del Control Internacional exige satisfacción. A los instigadores de Valencia ha de pedírseles responsabilidades y castigarlos, para que en lo sucesivo no sientan el deseo de repetir actos de bandidaje. El ataque realizado demuestra que los rojos están dispuestos a plegarse a las disposiciones del Control, deseando torpedear los intentos "acifistas de Londres por un agravamiento de la situación. tratase de un consciente sistemático atentado, ya que la información del gobierno de Valencia dice que el acorazado había disparado sobre los aviones. Es una falsedad encaminada a extraviar la opinión mundial, según recedentes va conocidos puestos en práctica.

Visado por la Censura

En la España roja son desplazados de las funciones gubernamentales los Sindicatos obreros, para encumbrarse en el Poder los representantes de los viejos partidos políticos. En la España de Franco, los partidos políticos son disueltos, y los trabajadores incorporados con rango al Estado nacional sindicalista.

Es derribado un caza enemigo

París.—Una escuadrilla de aviones rojos de reconocimiento, voló sobre nuestras posiciones de Baleares. A la altura de Ibiza nuestras baterías antiaéreas hicieron fuego rápido sobre los aviones enemigos ahuyentándoles y derribando un caza.—Radio A-Z.

Cómo se verificó el atentado contra el "Deustland"

De fuente oficial nos llega de Berlín la siguiente noticia: Hace pocos días, los aviones rojos españoles volaron sobre el puerto de Mallorca, bombardeando los buques ingleses, alemanes e italianos que se hallaban surtos en aquellas aguas. Tres oficiales italianos murieron a consecuencia de este ataque. El sábado, 29 de mayo, se encontraba el acorazado alemán "Deustchland" en la rada de Ibiza. Dicho barco pertenece a las fuerzas marítimas que por orden de la Comisión londinense de No intervención ejercen el control marítimo internacional: pero, a pesar de ello, el acorazado fué bombardeado entre las seis y siete de la tarde por dos aviones del gobierno rojo de Valencia, que, descendiendo a poca altura, lanzaron bombas sobre el buque.

Como el barco se encontraba anclada, y no se contaba en absoluto con la posibilidad de un ataque, la dotación no se hallaba en los puestos de combate, sino en las salas no blindadas, donde precisamente se estaba celebrando el oficio Divino. A consecuencia del bombardeo resultaron 23 muertos y ochenta y tres heridos, víctimas de este

ULTIMA HORA

Telegrama del Generalísimo al Canciller Hitler

Hitler ha recibido el siguiente telegrama del Generalísimo: "En ocasión de la agresión cobarde de que ha sido víctima el "Deustchland", ruego a Su Excelencia, así como al noble pueblo alemán, reciban la expresión de mi simpatía y la simpatía de la España Nacional". El Canciller ha contestado por telegrama agradeciendo el mensaje.

Toda la prensa alemana condena fuertemente el bombardeo del "Deustchland". Tendremos que terminar con los crímenes bolcheviques. El "Voelkische Buehnchte" escribe que los bandidos bolcheviques de Valencia han añadido un nuevo eslabón a la cadena de bombardeo a buques extranjeros que efectúan el control.

Este ataque constituye una acción deliberada de bolcheviques, con increíble cinismo. El gobierno de Valencia publicó después del bombardeo un men-

tiroso informe con objeto de modificar el horrible crimen cometido. Es de esperar que sacará al fin al Comité de No intervención de su letargo y de sus discusiones académicas. Las víctimas de los barcos alemanes e italianos están llamando a la puerta donde el Comité de No intervención delibera. Todo aquella parte del mundo ha reconocido su voz con Alemania a asegurar que los criminales están aquí trabajando para llevar al mundo al caos.

El periódico "Deorzer am Mittag" dice que el bombardeo demuestra a lo que puede conducir una indebida tolerancia, y refiriéndose a las mentiras contenidas en el informe rojo, el periódico afirma que si el barco hubiera estado dispuesto para acción ni uno sólo de los asesinos hubiera escapado. Ni un solo disparo efectuó el barco alemán ni antes ni después del atentado.

El Comandante Radek conferencia con Hitler

Berlín, una madrugada.—El Comandante Radek, jefe de la Marina de Guerra alemana, visitó al Führer.

A poco se reúnan, acompañados del barón von Nheurat, celebrando extensas conferencias.—(De nuestro servicio especial)

Comentarios de la Prensa alemana

Berlín, 12,30 noche.—Toda la Prensa alemana comenta a grandes títulos el atentado de que ha sido víctima el barco alemán "Deustchland".

En cabeza de la noticia, el siguiente titular: «Tenemos que terminar con los crímenes bolcheviques.»—(De nuestro servicio especial.)

Suscríbete o IMPERIO

El «Ciudad de Barcelona», hundido con 110 hombres

El barco "Ciudad de Barcelona" se ha hundido a las 1,30 de la tarde de ayer, a consecuencia de haber tocado con una mina. La tripulación, compuesta de 110 hombres, ha perecido en el naufragio.

El Generalísimo envía un telegrama de condolencia a Hitler

Berlín.—El Generalísimo Franco ha enviado un telegrama al Canciller Hitler, condoliéndose por el atentado criminal de que ha sido objeto el acorazado alemán "Deustland". El Canciller ha contestado con otro sentido mensaje agradeciendo al Jefe del Estado Español, dicho telegrama. Radio A. Z.

VISADO POR LA CENSURA